
ГОРЯЧАЯ

ЛИНИЯ 36 квадратных метров

ТЕЛЕФОНЫ ДЛЯ ОБРАЩЕНИЙ:

325�39�83, 983�04�07

Уважаемые петербуржцы! Если у вас возникли вопросы или претензии к тому, как выполняются
обязательства по предоставлению отдельного жилья ветеранам�очередникам Петербурга, звоните на
нашу горячую линию. Журналисты Балтийской медиа�группы постараются вам помочь.

(с 11.00 до 18.00
с понедельника
по пятницу)

Материалы по работе горячей линии вы можете найти на сайте газеты  www.vppress.ru

НАША ВЗЯЛА!

Повестка дня Вечерний Петербург 3Понедельник, 30 августа 2010

СЛОВО —
СИНОПТИКАМ

О погоде на ближайшие дни рассказывает ректор
Российского государственного гидрометеороло-

гического университета Лев КАРЛИН
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Уж осень близится…
С ТЕПЛОЙ ПОГОДОЙ ПРИДЕТСЯ ПОПРОЩАТЬСЯ

ДО СЛЕДУЮЩЕГО ЛЕТА

ОСЕНЬ все ближе. Атмосфера активно начала перестраиваться — температурные показатели день ото дня
продолжают понижаться, приближаясь к климатической норме. В последние дни календарного лета благода�
ря антициклону в Петербурге сложатся вполне благоприятные погодные условия: максимальная температура
воздуха составит около  плюс 13 — 15 градусов, облачность будет небольшой, осадков не ожидается. Отлич�
ным подарком к 1 сентября станет теплая и малооблачная погода.

В дальнейшем в наш город вновь вернется влажный и прохладный воздух с Атлантики. Циклоны принесут
с собой ливневые дожди, усиление ветра и понижение температуры до плюс 10 — 13 градусов.

К выходным ожидается возврат антициклональной погоды. При небольшом количестве облаков еще пока
высокое солнце сможет прогреть воздух до +15 и выше, а вот ночью возможно понижение до +8, в отдельных
районах области до +5 и ниже.

КАК СООБЩИЛА в своем выступлении
губернатор Петербурга Валентина Матви-
енко, за лето достроили 9 новых школ, а стро-
ительство еще 4 школ завершат к концу
года. В 19 общеобразовательных учрежде-
ниях сделан капитальный ремонт.

Также по 2 миллиона рублей получат 10
школ, которые победят в городском конкур-
се новых программ и методик обучения. Тем
более что лейтмотивом педсовета в этом
году была тема модернизации.

Впервые учителям вручат действитель-
но внушительные денежные премии. Их
получат 50 лучших педагогов дополнитель-
ного образования, а также 10 победите-
лей конкурса «Учитель года». Последним
раньше вручали 20 тысяч рублей, а теперь
дадут по 200 тысяч. Жилье получат все
преподаватели — участники программы
«Жилье работникам бюджетной сферы»,
если они включились в программу до 2011
года.

— Уже разработаны два типовых проек-
та бассейна, — сообщила губернатор Пе-
тербурга.

Если на территориях общеобразователь-
ных учреждений найдут достаточно свобод-
ного места, там будут оборудовать бассей-
ны. Проекты уже подготовили в комитете
по строительству. Со временем бассейны
должны будут появиться в каждой школе.

В каждую школу — бассейн,
каждому учителю — ноутбук

НА ГОРОДСКОМ ПЕДСОВЕТЕ ГУБЕРНАТОР ПООБЕЩАЛА
ПЕДАГОГАМ СВЕТЛОЕ БУДУЩЕЕ

В минувшую пятницу в БКЗ
«Октябрьский» чиновники и
учителя собрались на ежегод-
ный педагогический совет.
Поскольку нынешний год
объявлен Годом учителя, обра-
зовательной сфере уделили
особое внимание. Воплотятся
ли в реальность грандиозные
планы городского правитель-
ства, покажет время.

Строительство первых десяти начнут уже в
следующем году.

Систему учета успеваемости чиновники
хотят оцифровать. По мнению губернато-
ра, на столе каждого учителя должен стоять
ноутбук. В нем можно хранить электрон-
ные паспорта здоровья учеников, вести учет
технологического обеспечения школы, выс-
тавлять оценки в электронный журнал.
Даже дневники губернатор призывает ком-
пьютеризировать.

Модернизация коснулась и системы оп-
латы труда педагогов. Модель повыше-
ния их квалификации обозначили как
«Деньги идут за учителем». Получать бо-
лее высокие зарплаты смогут наиболее
успешно прошедшие аттестацию препо-
даватели.

Государственных субсидий образователь-
ным учреждениям будет хватать на зара-
ботные платы и оплату коммунальных ус-

луг и налогов. Заработать на дополнитель-
ные расходы директора смогут, занявшись,
например, энергосбережением.

К тому же школа может получить авто-
номный статус, то есть обладать большей
финансово-хозяйственной самостоятельно-
стью. Но пока все бюрократические препо-
ны на пути к этому статусу преодолели лишь
Морской колледж и детский сад № 125 Вы-
боргского района.

Очевидно, будет пересмотрен и статус
некоторых специализированных школ. Так,
сегодня в Петербурге работает 8 школ с уг-
лубленным испанским. Однако в этом году
ЕГЭ по испанскому не сдавал никто. Так что
вопрос о необходимости существования та-
ких школ теперь будет рассматриваться от-
дельно.

Ирина ПАНКРАТОВА

ДЕРЕВО СРУБИЛИ
СПУСТЯ ПЯТЬ ЛЕТ

Речь идет о черемухе, за судьбой кото�
рой наши корреспонденты наблюдали на
протяжении пяти лет. При сильном ветре
она буквально разбивала ветвями стекла
в окнах дома № 15 по проспекту Тореза в
Выборгском районе. И вот  в минувший
четверг дерево наконец срубили.

О СЛУЧИВШЕМСЯ в редакцию сообщили
местные жители, которые ждали этого собы�
тия пять лет.

Первую публикацию именно об этой че�
ремухе можно найти в «Вечернем Петербур�
ге» за 10 июня 2005 года. Последний мате�
риал вышел в минувшую пятницу. Как выяс�
нилось, дерево стали рубить, когда номер
был сдан в печать.

Надо сказать, за прошедшие пять лет ру�
ководство в местном жилкомсервисе и рай�
онном отделе благоустройства многократно
менялось. И вот нынешняя группа специали�
стов смогла решить проблему.

— Что было с черемухой до того, как я за�
няла эту должность, не знаю, — призналась
корреспонденту «Вечернего Петербурга» на�
чальник отдела районного хозяйства и бла�
гоустройства Арина Артемова. — Но мы про�
блему заметили сразу же. Срубить дерево
летом, когда оно было в цвету, не могли по
многим техническим причинам. К тому же
проводился тендер. Его выиграла организа�
ция, которая теперь будет осуществлять ра�
боты по срубу и обрезке других деревьев в
Выборгском районе.

Тамара ШЕРЕМЕТЬЕВА

КАК ДОБИТЬСЯ СРУБА
МЕШАЮЩЕГО ДЕРЕВА

 Заявка от жителя поступает в местный
жилкомсервис.

 Работники проверяют дерево по ука�
занному адресу.

 После экспертизы обращение перена�
правляется в садово�парковое хозяйство.

 В хозяйстве выдается порубочный акт.
 Акт поступает на утверждение в коми�

тет по благоустройству администрации Пе�
тербурга.

 После согласования выделяется бюд�
жет на сруб .

 Объявляется тендер, и выигравшая его
компания приступает к работам.

Скорее бы поплавать!

А ведь еще совсем недавно
мы мечтали
о свежем ветре и дожде...
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